



常盤の緑

さいたま市立常盤小学校
学校運営協議会だより
令和5年7月11日発行

○委員紹介

| | | | |
|-----|-------------|------|-------------|
| 委員長 | 速川 芙佐子 様 | 副委員長 | 鈴木 昇 様 |
| 委 員 | 藤枝 陽子 様 | 委 員 | 宇田川 ゆかり 様 |
| 委 員 | 栗原 勝義 様 | 委 員 | 島田 美和子 様 |
| 委 員 | 玉崎 芳行 (常盤中) | 委 員 | 三島 公夫 (常盤小) |
| 委 員 | 秋山 昌代 (常盤小) | 委 員 | 西村 真規 (常盤小) |
| 委 員 | 國府 俊文 (常盤小) | 委 員 | 星野 好男 (常盤小) |

○第1回協議会 議題

- ・委嘱状の交付
- ・学校経営方針の承認
- ・今年度取り組む具体的な実践内容について熟議

○第1回学校運営協議会の様子

令和5年6月27日（火）に常盤小学校、常盤北小学校、常盤中学校の3校合同で、第1回学校運営協議会を実施しました。各学校長から学校の経営方針を説明し承認をいただきました。昨年度は、常盤中学校区の子どもたちの「コミュニケーション力」の向上のために「あいさつ」を中心とした取組を行ってきました。今年度も昨年度までの実践を生かし、より具体的な方策等について熟議をいたしました。



(学校経営方針の説明)



(熟議)



(正門でのあいさつ運動)

○熟議で出たご意見

- ・地域では、コロナ禍で行えなかった夏祭りが行えるようになってきました。公民館も3年前に近い状態になってきました。親子で参加する機会を設けて、その中で大人の会話やあいさつの中から、子どもがコミュニケーションを深める機会を求めていくことがよいでしょう。
- ・国際交流協会では、外国人の方にやさしい（優しい、易しいの2つの意味で）日本語を伝えています。子どもたちにも「やさしい」言葉があると伝わるのではないかでしょうか。
- ・常盤小学校では、子どもたちが正門でのあいさつ運動を行っています。子どもたちにどのようにしたらいいかを考えさせ、主体的なあいさつ運動になるようにしています。しかし、このような活動はあまり地域に伝わっていないようです。学校が行っている活動を商店街にポスターを貼るなどして、地域に周知することで、地域全体にあいさつを広めていくことが醸成できるのではないかでしょうか。
- ・家庭では、保護者が積極的にあいさつをします。家を出るときに、子どもが気持ちよく学校に行けるように「いってらっしゃい。」というあたたかいあいさつをすることで、子どもたちもあいさつの良さを感じられるようになるでしょう。

○終わりに

- ・学校運営協議会は年に3回行います。
第2回 学校別 10～11月頃の予定
第3回 3校合同 2月頃の予定
今後も、学校運営協議会の様子を定期的に発信します。